

大王やし



発行所 台中日本人学校（台中市日僑学校） 電話 04-2567-2079

ホームページ [台中日本人学校ホームページ](#)

e-mail tjs97@ms18.hinet.net

FAX 04-2567-2085

校長室から ～ 3学期の1日1日を大切に ～

校長 原 宏次

来週には、台湾でのお正月「春節」を迎えます。学校も春節のお休みとなり、しばらくみなさんとは会えませんが、ご家族と一緒に楽しいお正月を迎えてくださいね。

さて、1月6日、台中日本人学校の126名の元気なみなさんとともに3学期がスタートしました。始業式では、みなさんがとても集中した表情で話を聞いている姿が印象的でした。その真剣なまなざしからは、3学期に向けたやる気がひしひしと伝わり、私もとてもうれしく感じました。

令和7(2025)年も、みなさんが充実した学校生活を送り、学びの成果を実感できる1年にしていきましょう。この新しい年が、みなさんの無限の可能性が多くチャレンジによって花開く年になることを願っています。

さて、みなさんのやる気をさらに引き出してくれる言葉を一つ紹介します。それは、『学び続ける者には未来がある』という言葉です。

これは、あのアインシュタインさんが残した言葉の一つです。彼は、学ぶことを止めない姿勢こそが、自分の可能性を広げ、未来を切り拓く鍵であると教えてくれています。たとえ失敗や困難に直面しても、あきらめずに、学びの機会と捉えて努力し続ける姿勢が、やがて大きな成果や達成の喜びへとつながり、みなさんによりよい未来が訪れてきます。

3学期は、1年を締めくくる大切な時期です。卒業を控えた小学6年生や中学3年生はもちろん、すべての学年で、これまでの努力の成果を確認し、新たな目標へ向かう準備をする時間でもあります。この大切な時期を有意義に過ごすためには、あわてて完成させようとするのではなく、「千里の道も一歩から」という言葉が示すように、小さなことから一歩ずつ丁寧に積み上げていく姿勢が何よりも重要です。

例えば、算数の問題でつまずいたとき、それを放っておかず友だちや先生に質問して理解を深めること。また、国語で新しい言葉を覚えたとき、その言葉を使って自分の考えを表現してみる。こうした一歩一歩の積み重ねが、やがて大きな成長へとつながります。目標は遠くにあり、簡単にはたどり着けないように感じることもあるでしょう。しか

し、今日やるべきことを一つずつ確実に積み上げていくことで、気づけば大きな成果に近づいています。

また、「学びを止めない」ということは、単に知識を得るだけでなく、自分自身を磨き、人とのつながりを深める力も含まれます。例えば、新しいことを学ぶときには、なかまとともに考えたり話し合ったりすることで新しい視点を得られることがあります。それは、みなさんの成長を加速させる貴重な機会です。学びは一人ではなく、多くの人との交流を通じてより豊かになっていきます。

私たち教職員も、みなさんが安心して学べる環境を整え、みなさんの挑戦を全力で応援します。一人一人の成長を見守り、ともに喜び合いたいと思います。学校全体がみなさんのチャレンジを支える場でありたいと考えています。みなさんもぜひ、日々の学校生活の中で、チャレンジすることの楽しさと成長することの喜びを感じてください。

3学期は短い期間ですが、その一日一日が未来への土台となる大切な時間です。毎日の積み重ねを大切に、学び続ける姿勢を忘れずに充実した学校生活を送りましょう。

毎日の当たり前の一歩一歩を大切に、そして学び続ける姿勢を忘れずに、充実した学校生活を送りましょう。みなさんの努力と成長を心から楽しみにしています。

第3学期始業式(1月6日)



校内書き初め(1月10日)





保健だより

台中日本人学校
保健室



こんげつ ほけんもくひょう
今月の保健目標

こころ けんこう かんが
心の健康についてを考えよう。

ストレスをためていませんか？

おなかがすかない

すぐカーツとなる

すぐにつかれる

ねむれない

ぬるま湯でゆっくりお風呂

しっかり睡眠

リラックスを心がけましょう

自分の時間を大切に

笑う



なや こま
悩んでいることや困っていることがあったら、
うち かた せんせい とも はな
お家の方や先生や友だちに話してみてください。
はな らく
話すだけでも、楽になることがあります。
ほけんしつ りん ま
保健室では林先生がいつでも待っていますよ！